

## Ein kultureller und kulinarischer Schulausflug – CinEScultura und Tapas

Die Schülerinnen der Klassen G 11B und G 11C erlebten am Freitag, den 03. Mai einen Schulausflug der besonderen Art. Ziel war der Besuch einer Ausstellung im Rahmen des spanischen Film- und Kulturfestivals cinEScultura, das dieses Jahr zum 17. Mal in Regensburg stattfand. Zum Schluss führte der Ausflug die Schülerinnen zu einem authentischen Tapas-Erlebnis.

Die Exkursion begann mit dem Besuch der Stadtbücherei am Haidplatz. Dort gibt es bis einschließlich 11.05. die Möglichkeit, ausgewählte Werke der Wandmalerei von Yoseba MP aus Galicien zu bewundern. Die Wandmalereien von Yoseba Muruzábal Pérez stehen in enger Verbindung mit seiner Heimat Galicien und der Kultur dieser Region, was in dieser Ausstellung deutlich wird. Gezeigt wird eine Reihe von Gemälden und Wandbildern, in denen er einfache galicische Frauen, meist sind es Großmütter, als Heldinnen mit Superkräften darstellt: Diese metaphorische Verfremdung verweist auf die unglaubliche Vitalität und Stärke dieser Frauen, von denen viele ab dem 12. Lebensjahr hart arbeiten mussten, ohne jemals die Erfahrung von Urlaub gemacht zu haben.

Nachdem die Schülerinnen einen Einblick in die künstlerische Arbeit von Yoseba MP erhalten hatten, war es Zeit für ein kulinarisches Highlight: ein Tapas-Erlebnis. Die Schülerinnen hatten im traditionsreichen Tapas am Ölberg die Auswahl zwischen einer Vielzahl an kleinen köstlichen Gerichten. Zwischen *aceitunas*, *queso manchego* und *jamón serrano* konnten sich die Schülerinnen in entspannter Atmosphäre austauschen und die Eindrücke des Tages reflektieren.

